

González, Ricardo, “Coloca el gobernador la primera piedra de la Universidad Intercultural entre alabos”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/05/index.php?section=sociedad&article=012n1soc>

Ante la comunidad estudiantil y padres de familia de la Universidad Intercultural, el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo colocó la primera piedra de lo que serán las instalaciones definitivas de ese centro universitario.

El alcalde de Malinaltepec, Zótico Jerónimo García, dio la bienvenida al gobernador, y luego el secretario Torres Madrid ponderó la relevancia que significa la edificación de las nuevas instalaciones de la UIEG, cuya construcción comenzó hoy.

Por su parte, el secretario José Luis González de la Vega Otero dijo que la concertación de esta universidad significa un avance del gobierno *zeferinista* para los pueblos originarios de La Montaña, y que además representa un reconocimiento a la valía de sus culturas y tradiciones. Agregó: “esta universidad es el crisol donde se formarán los profesionistas que habrán de atender las necesidades de la gente que más lo necesita: los indígenas de La Montaña”.

El diputado Noé Ramos Cabrera, presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas del Congreso local, se refirió a la UIEG como un sueño concretado y que sólo sería posible verlo consolidado con el esfuerzo y participación de la comunidad estudiantil, el cuerpo docente y la participación decidida y vigilante de los actores sociales, políticos, académicos y científicos del estado.

El rector de la UIEG, Abad Carrasco Zúñiga, agradeció a los asistentes su presencia, y al gobernador, la disposición para la construcción de esa universidad, que tiene como propósito primordial –dijo– el dar educación profesional sólida y firme para formar profesionistas con amor a su cultura, a sus raíces y al estado de Guerrero.

El gobernador destacó la capacidad de los pueblos indígenas y que la Universidad Intercultural es un esfuerzo colectivo. Dijo: “esperamos que esta historia que hoy se escribe no sea solamente en esta primera piedra, sino la historia para ir saliendo de los índices de exclusión, rezago y marginación”.

Luego de colocar la primera piedra de la UIEG, el gobernador se trasladó a pie a la carretera Malinaltepec-Mixtecapa, donde dio el banderazo a la apertura de dicho camino rural que tendrá una longitud de poco más de 11 kilómetros con un ancho de calzada de 7 metros, y que deberá estar concluido para marzo de 2008.